



SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL

La prensa británica elogia al Dr. Barraquer

Devolvió la vista a una niña por injerto de córnea

LONDRES. — La prensa londinense hace efusivos elogios del doctor don Joaquín Barraquer, al dar cuenta de la operación de injerto de córnea llevada a cabo en la niña Merry Hamp, que perdió la vista hace dos años, a causa de un lamentable accidente en un laboratorio.

Los periódicos destacan el prestigio internacional del gran maestro de la oftalmología y lo califican de «la última oportunidad» para que Merry pudiese recobrar la vista. El 14 aniversario de la pequeña, dicen los periódicos, no ha podido ser más feliz, gracias al gran doctor español y dedican un gran espacio a relatar las emociones de Merry cuando, a los 3 meses de ser operada, ha visto a sus padres y a un hermanito que no conocía.

A siete mil pesetas se paga la libra de azafrán

MANZANARES (Ciudad Real). — Continúa estable el precio del azafrán, que se cotiza alrededor de las 7 000 pesetas la libra, lo que supone un precio aproximado de unas 15,20 pesetas el gramo.

COLOQUIO INTERNACIONAL EN LA UNESCO

Importantes conclusiones sobre la educación del niño y envejecimiento del cerebro

PARIS. — La educación del niño ha sido el tema principal de los debates de la tercera jornada del Coloquio sobre «La investigación del cerebro y del comportamiento humano» que se ha celebrado en la sede de la UNESCO en París.

A través de la aplicación de los conocimientos neurológicos al desarrollo de la educación, la mayoría de los especialistas que toman parte en esta reunión pusieron de relieve que la educación del niño debe dar comienzo a los dos o los tres años de edad, tanto en el ambiente familiar como en el de las llamadas escuelas maternas.

En cuanto a la metodología de la educación, los oradores destacaron que el niño a esa edad comienza a saber mantener su atención, ayudado por su curiosidad natural. De esta forma aprende a hacer; después, a decir, y, posteriormente, a retener. El lenguaje que los adultos emplean en sus conversaciones con los niños, según se reveló en estos trabajos,

es decisivo para la personalidad del niño en el futuro.

Del conjunto de las intervenciones registradas en el Coloquio vamos a destacar una de ellas muy notable, ya que da una impresión fiel de la forma como se desarrollan los trabajos de las 78 personalidades eminentes reunidas en la sede de la institución:

El doctor Julián de Ajuria-guerra, especialista bilbaíno y director de la Clínica Psiquiátrica Internacional de Ginebra, planteó el problema del envejecimiento del cerebro e hizo un llamamiento para que se atendiera a la situación de los ancianos. «Puesto que la vejez es nuestro porvenir, ¿se le justifica condonar a caer en la incapacidad física y mental a un número cada vez mayor de personas, como resultado de la prolongación de la vida? La senectud ha de ser considerada como una evolución normal y el término de una evolución funcional cronológica consecuencia del desgaste».

Conferencia de Jiménez Quilez

«No existe incompatibilidad entre el periodismo y la radio»

BARCELONA. — «Radio y periodismo» fue el tema que desarrolló el director general de Prensa, don Manuel Jiménez Quilez, en la conferencia pronunciada, dentro de la cátedra «Virgilio Oñate», de la emisora Radio Barcelona.

Analizó si la radio es periodismo y si cabe un periodismo de la radio. Censuró la posición cerrada de quienes toda-

via opinan que hay entre ambos medios de difusión una radical incompatibilidad. «Las más recientes estadísticas de la UNESCO, referidas a todo el mundo —agregó—, evidencian que tal incompatibilidad no existe».

Señala, a continuación, que la radio es información, un medio informativo más, que es

parte esencial de la vida moderna. La búsqueda de la noticia vincula estrechamente ambas actividades. Las emisoras hacen un periodismo distinto al de la Prensa, pero que es esencialmente periodismo.

En la última parte de la conferencia, el director general de Prensa estudió el papel del periodismo en la radio en sus diversas facetas.

«Buscar un mundo más nuevo», libro de Robert Kennedy

NEW YORK. — El senador Robert F. Kennedy, en un prólogo del autor a una edición de su libro «Buscar un mundo más nuevo», señala que estuvo involucrado en muchas tempranas elecciones que pusieron a Estados Unidos en su actual trayectoria vietnamita.

«Pero los pasados errores no justifican su propia perpetuación», escribe Kennedy.

«Ahora, como siempre, no administramos justicia más que cuando nos comparamos con las antiguas pruebas, como Antígona en Sófocles: «Todos los hombres cometen errores, pero un hombre bueno se satisface cuando comprende que se ha equivocado y repara el daño. El único pecado es el orgullo».

La editorial de la nueva edición, «Batam Bock», ha indicado que su personal había trabajado en turnos de 24 horas durante una semana para preparar el libro.

Los Formidables recaudan siete millones de pesetas para un asilo de ancianos

BEJAR. — Los 7 millones de pesetas —6 842 976,40 exactamente— recaudados por los Formidables para la construcción del asilo de ancianos, destruido por un incendio el pasado 9 de febrero, han sido entregados por don Eugenio Fontán, director de la cadena de radiodifusión S E R, a la superiora del asilo, sor Cecilia, en presencia de las autoridades locales y provinciales. El señor Fontán felicitó a los bejaranos por su solidaridad y sor Cecilia expresó su agradecimiento a los Formidables y a la cadena emisora S E R. Esta ofreció una comida a todos los reunidos.



El ferry noruego «Black Watch» y la motonave «Villa de Madrid» con numerosos pasajeros en tránsito

Llegó de Douarnenez un langostero francés

El tráfico portuario en la pasada semana estuvo centrado en la arribada de los siguientes buques: «Black Watch», noruego, en su viaje regular Inglaterra Canarias que condujo la mayor expedición de viajeros de la presente temporada, 340, de los que 2 quedaron en Arrecife; «Villa de Madrid», de Barcelona y Valencia, que condujo asimismo la mayor cantidad de pasajeros en tránsito, 160, y 6 para Arrecife, embarcando aquí 2 pasajeros para Málaga y 51 para Las Palmas y Tenerife.

Conducía en tránsito 48 estudiantes peninsulares

En el «Villa de Madrid» viajaban en tránsito el jefe del sector naval de Cataluña, contraalmirante don Antonio López Cote, así como 24 estu-

diantes del último curso de la Facultad de Medicina de Valencia y 14 de la Escuela de Turismo de la misma ciudad y 9 de la de Valencia. Aquí descargó 100 toneladas de mercancías tomando 7 mil cestos de tomates y 500 cajas de conservas para la Península.

El «Torres de Cuarte» con cemento

Anotemos en el registro de buques extranjeros el langostero francés «María Franzesa», que entró de Douarnenez en ruta hacia Cabo Banco, habiendo arribado también el español «Torres de Cuarte» a descargar una partida de cemento español para el comercio local. También fue despachado para Barcelona, los mercantes «Barrera Puentes» y «Puente Castellós».

PLENO MUNICIPAL

Acuerdo de contratación de dos planes parciales de urbanización

El nuevo cementario ocupará una extensión de 18 mil metros cuadrados

Días pasados celebró pleno extraordinario el Ayuntamiento de esta capital bajo la presidencia del alcalde don Ginés de la Hoz. Entre los acuerdos adoptados destaca por su importancia la contratación de los planes parciales de urbanización de las zonas 10 y 12, que abarcan, respectivamente, los terrenos actuales libres de edificaciones de todo el territorio urbano, y los situados a orillas del mar desde el extremo Oeste de la ciudad hasta el Charco de San Ginés y Puerto de Naos, así como los islotes circundantes.

OTRAS 100 VIVIENDAS MUNICIPALES

Después de las modificaciones introducidas en el Plan General de Ordenación Urbana, la zona 10 admitirá un 40 por 100 de terrenos edificables. Es posible que en dicha zona sea ubicado el nuevo grupo de 100 viviendas que proyecta construir el Ayuntamiento.

EL MONUMENTO A DON BLAS CABRERA

Se ha encargado a la Comisión de Cultura estudiar todo lo concerniente a la creación del monumento a don Blas Cabrera Felipe, habiendo acordado la Corporación dirigirse a la Superioridad en solicitud de que el Instituto Nacional de Enseñanza Media lleve su nombre.

APROBACION DEL EXPEDIENTE PARA UN NUEVO CEMENTERIO

Antes de celebrarse el pleno, la comisión municipal permanente acordó aprobar el expediente para la construcción del nuevo cementerio, que será presentado al Gobierno civil y Jefatura provincial de Sanidad, para su correspondiente examen. Ocupará una extensión de 18 mil metros cuadrados, a 3'5 kilómetros de la capital, por encima de Maneje.

Dos personalidades francesas: el escritor Giraudoux y el arqueólogo conde de Bertrand

Se encuentra en nuestra isla el famoso escritor francés Jean Pierre Giraudoux, quien ha venido nuevamente para hacerse cargo de la casa que ha adquirido en Playa Blanca.

También permaneció 3 días, invitado por César Manrique, el célebre arqueólogo francés conde de Bertrand de Couvedic, con objeto de realizar estudios de su especialidad.

Mucha devoción y asistencia de fieles en los cultos y procesiones de la Semana Mayor

También adquirió especial relieve en Tegüise y Haris

Este año, la Semana Santa arrecifeña ha constituido nuevamente una manifestación de recogimiento y fervor popular, que demuestra el tono de seriedad y de auténtico sello de religiosidad con que aquí siempre han sido acogidas estas fiestas de la conmemoración de la pasión y muerte del Redentor. Tanto los cultos celebrados en el templo parroquial como los distintos pasos procesionales se han visto en grandecidos por numerosísima asistencia de fieles, y en la procesión del viernes santo fue digna de destacar la presencia de las primeras autoridades, así como la presencia también de esos muchachos de la OJE y de la Guardia civil con traje de gala, que con un grupo de señoras vestidas con la clásica indumentaria española le proporcionaron mayor prestancia y realce. Digno de destacar es la colaboración de la Banda de Música de Arrecife y

la de cornetas y tambores del Batallón de Infantería

El jueves, viernes y domingo se distribuyeron muchos centenares de comuniones en una Semana Santa de gran brillo y solemnidad.

Diez mil pesetas y el «Teide de Plata» para el grupo de la Sección Femenina

El folk oro lanzaroteño se ha apuntado un nuevo triunfo, concretado esta vez en el segundo premio obtenido por el grupo de Coros y Danzas de la Sección Femenina en un concurso regional celebrado días pasados en Tenerife en el que intervinieron agrupaciones de todas las islas del archipiélago, menos de La Palma. Consistió este en el «Teide de Plata» y diez mil pesetas, habiendo correspondido el primero al de Sabinosa (Hiero) y al de Hermigua (Gomera) el tercero. El grupo de Arrecife está integrado por alumnos del Instituto de Enseñanza Media y tocadores de «Los Campesinos». Nuestra felicitación a todos así como a sus profesores y a la Delegada Insular de la Sección Femenina, señorita Natalia Cabrera Medina.

EN HUELVA

El lanzaroteño Kid Levy derrotado por el campeón de Europa, Carrasco

Pedro Carrasco, campeón de Europa del peso ligero, ha vencido al boxeador lanzaroteño Kid Levy en el combate de fondo de la velada que tuvo lugar el pasado domingo en la plaza de toros de Huelva. Una derrota que en nada desdice a nuestra pugil, dada la extraordinaria calidad de Pedro Carrasco a quien en fecha próxima le disputará el título europeo el grancanario Kid Tano.

Se alquila

piso en Pasaje Julio Blancas, 8

Informes en el mismo

EN VERANO VENDRÁ UN NUTRIDO GRUPO DE MONTAÑEROS DE TENERIFE

Después de 4 días de permanencia en la isla, que han recorrido a pie acampando de noche en diversos lugares, el sábado regresaron a Tenerife en el «Santa María del Pino», tres montañeros del grupo «Peña Teide», de La Guancha. Antes de regresar nos manifestaron

que era tal el interés que les había producido esta visita que en el próximo verano se realizará una expedición en grande formada por un nutrido grupo de montañeros, que en dicha isla tiene 4 secciones: La Guancha, Santa Cruz, Puerto de la Cruz y la Orotava.

COLABORADORES DE «ANTENA»

La Semana del dolor

Por Facunda Perdoma

Es muy difícil describir las penas. Es casi imposible poder decir con palabras lo que por nuestro ser pasa cuando en nosotros ha hecho presa la desesperación. Y eso lo consigue un adiós mudo, inerte con nombre de muerte. Es esta la Semana Grande, del triste aniversario. Pero toda familia cuenta con su semana.

Cuando pienso en la Virgen María, pienso en mi madre. Ella también ha tenido ya su semana santa. Y recordando a la sin mancha madre y esposa, ha recordado a su esposo y padre que también es el mío. Por eso, imitando a la Dolorosa, ha llorado en silencio cada minuto, cada hora y siempre después de su semana igual a la de la Virgen.

Nadie que haya perdido a un ser adorable, podrá olvidarle jamás. Mi madre ya sabe cuánto pasó y sufrió la Madre de Dios. Por eso ahora la admira y quiere más en esta semana Santa. En esta Semana del Dolor. La Vida es una continuada recordación de la fecha aquella en que llorara la Madre de todos.

En cualquier parte, en cualquier de este piso de lágrimas, hay un Gólgota, hay un Calvario, hay una Cruz, hay una Madre. Y si al momento dolor de la Madre de Cristo, la ha nombrado de extelso, extelso es el sublime dolor de todas las madres que han perdido a un hijo. Extelso es el dolor de mi madre.

Arrecife, 11 de Abril de 1968

Sastrería 'Konfek-Modell'

ABEL PEDRO CABRERA REGUERA (Diplomado en Barcelona)

Le ofrece calidad y garantía en todos sus trabajos

Calle Tinomala, 28 - SANT COLOMA - ARRECIFE

Lave mejor con productos garantizados

LA ESCALA

Jabón en barras y pastillas PINTA AZUL
 Jabón puro en escamas (Especial para lavadoras)
 Super Detergente comprimido en pastillas
 Representante: don Nicolás Martín Cabrera.-Teléfono, 77

Proteja la vida de Tocarisco o receptor y ahorrará dinero usando pilas «K I B»

Solicítelas a su proveedor habitual

Es una exclusiva de:

ELECTRO RADIO — Coll. 2 — Teléfono, 227
 ARRECIFE DE LANZAROTE

LOS NOVELES TAMBIEN CUENTAN

- EL HOCINO -

Por Marisol Bordallo Martínez

Aquel día había amanecido gris. Apenas podía distinguirse la luz a través de las lentas y tranquilas nubes. A lo lejos, el fuerte zumbido del viento hacía resonar extraños sonidos. Mis recuerdos se agolpaban brutalmente en mi cerebro haciendo que mis sienes latieran apresuradamente. De todo aquello hacía más de tres años. Si, tres años, pero lo recordaba todo como si fuera en ese instante. Aquella simpática carretera por la que tantas veces había pasado y tantos recuerdos encerraba. La chirriosa cancilla donde un gigantesco cartel anunciaba orgulloso: «El Hocino». Mi corazón latió con más ritmo que nunca al recordar aquel nombre. «El Hocino» donde tan feliz había sido cuando mi corazón no conocía el amargo sabor que deja una despedida. Detrás de la cancilla una gruesa hilera de limpias chinas se perdían en el infinito. A un lado y a otro las encinas me daban su sincera bienvenida contentas de estar otra vez juntas. Yo, caminaba lentamente, como si ya entonces presintiera que un día no muy lejano dejaría todo aquello para siempre.

Ahora había ido a detenerme junto aquel pezo al que tantas veces había ido por agua, en compañía de Manolo, montada sobre Ramona. Ramona. ¡Cuánto había llorado al enterarme de su muerte! Sólo el tiempo hizo que de este dolor quedara solamente un dulce recuerdo de la bu rita muerta. Miré el reloj, y este me hizo recordar que el tiempo era escaso y tenía que darme prisa si quería despedirme de todo. Levanté la mano, arranqué unas cuantas bellotas de una encina y emprendí el regreso al cortijo. Por fin llegué. Era blanco, de puertas y ventanas verdes. Estaba protegido por un gastado jardín de negras y fuertes rejas en el que sólo quedaba el tronco de un eucalipto pues su otra mitad había sido partido en una borrascosa noche por un rayo. Enfrente del cortijo estaba la cuadra, y a unos pasos la casa de María la guardera. Eché una fugitiva mirada a todo aquello y un ruido se me hizo en la garganta. No podía llorar. Mis ojos permanecían secos, todo mi corazón estaba hecho raegüños. Corrí hacia la era y estreché la mano de los dos; primero fue la de Pedro el porqueo, en cuyas pupilas azules empezaba a asomar una atrevida gotita. Después la de Manuel el medianero. ¡Cuánto le hice abiar cuando corría detrás de las gallinas! Se ponía colorado y corría a trancazos. Por último, fue de Pedrin el pastor. Recuerdo cuando iba a ver a Herminia (su madre) a su choza y me invitaba a tomar café sin leche. Que apuritos pasaba.

Eché a correr y de mi corrompida garganta sólo pudo escucharse un roco gemido. Monté en el coche más serio que nunca y allí los recuerdos volvieron a embriagarme. Ahora era la otra parte del Hocino la que ocupaba mi imaginación. Aquellas pequeñas excursiones al Viar.

Ibamos montadas en las burras, tateando alguna típica cancioncilla. Seguían abundando las encinas cuajadas de bellotas. A la izquierda, al lado de la choza de Pedrin, un rebaño de ovejas se alejaba en busca de buenos pastos. Llegamos al Viar. Era un larguirucho riachuelo guiado por otra hilera de blancas chinas, en donde abundaban las libéiulas. Después de remojarnos la emprendíamos con la pobre tortilla de patatas. Al regresar pasábamos por La Cadenita, que era una pequeña fuente, rodeada de piedras cuajadas de grandes trozos de mica. Casi siempre se oscurecía por el camino y teníamos que aligerar la marcha... Aquellos anocheceres del Hocino, sentados sobre un montón de paja...

Aparte de la ronca voz de Pedro sólo podía escucharse el atrevido cántico de un grillo. Al llegar a este término, quedé dormida. Aquel día había amanecido gris, pero mis pensamientos habían dejado de atormentarme.

Arrecife, Abril de 1968

En la cumbre de los cigarrillos, cigarrillos **C U M B R E**

Exhibición de fotografías de Ildelfonso Aguilar en la Semana Canaria dedicada a Lanzarote

He aquí los números más sobresalientes del avance definitivo del programa de la Semana canaria dedicada a Lanzarote, propuesta por el Hogar Canario de Madrid: «Día 26 (viernes), visita al alcalde y corporación municipal de la Villa del Oso y el Madrid. A las 10 de la noche, cena coloquio en los salones del Hogar dedicada a los informadores de Prensa, Radio y TV. Día 27, pregón de la Semana Canaria. A las 7:30 de la tarde, fiesta de recepción en el Hogar a la maga canaria y su corte de honor, e imposición de las bandas respectivas. Cena de gala ofrecida a las magas de las siete islas. Día 28, a las 12 de la mañana, encuentro de fútbol amistoso en el estadio Vallehermoso. A las 2 de la tarde, presencia de la Semana Canaria en T.V.E., con palabras del presidente. A las 6, inauguración de la Exposición de Artesanía y Fotografía lanzaroteñas. A las 6,30, fiesta en honor de los estudiantes canarios residentes en Madrid. Día 29, a las 12 de la mañana, función solemne en la iglesia parroquial de San Ildelfonso, con motivo de la incorporación de Gran Canaria a la corona de Castilla. A la 1 de la tarde, entronización en el Hogar de la imagen de Nuestra Señora de los Volcanes, patrona de Lanzarote. A las 8,30, exhibición de

motivos turísticos referentes a la isla homenajeada. Día 30, a las 8 de la noche, conferencia de don José Angel Castro Fariñas sobre el tema «El turismo en Canarias Lanzarote, isla singular», seguida de coloquio. Día 1 de mayo, comida de hermandad con invitación a 3 estudiantes lanzaroteños distinguidos. Día 2, conferencia sobre Lanzarote bajo el título de «Su historia y sus problemas». Día 3, acto para conmemorar la incorporación de Tenerife a la corona de Castilla. A las 12 de la mañana, misa solemne oficiada por el conciliar del Hogar. A las 8 de la noche, ofrenda de flores ante la Cruz de mayo alzada en los locales del Centro canario, y actuación de los Coros y Danzas, con homenaje a la gentil intérprete de canciones isleñas María Mérida, natural de la isla del Hierro. Día 4, cena coloquio ofrecida por las autoridades de Lanzarote a las personalidades que hayan visitado la isla. Día 5, clausura de la Exposición, y día 6, a las 6,30 de la tarde, fiesta folklórica con invitación especial a las casas regionales con sede en Madrid.

Hemos sabido que ya se cuenta con la colaboración de Ildelfonso Aguilar de la Rúa, que realizará una exhibición de su estu- penda colección de diapositivas en color.

CARNET SOCIAL

EL COMANDANTE DE MARINA DE BARCELONA.— En el «Villa de Madrid» llegó el miércoles de Barcelona, de paso para Las Palmas, el jefe del sector naval de Cataluña y comandante militar de Marina de Barcelona contralmirante don Antonio López Costa. Fue recibido por el Ayudante de Marina de Lanzarote don Pedro de Naverán. En compañía del capitán del buque efectuó una excursión turística y por la noche siguió viaje a Gran Canaria.

GENERAL DE INGENIEROS En la tarde del miércoles marchó a Tenerife por vía aérea el general de brigada de ingenieros don Román Cano Heredia, que había llegado el día anterior en visita de inspección.

EL PRESIDENTE DEL PONTEVEDRA.— El miércoles, en el tercer servicio aéreo de Las Palmas regresó el presidente del Pontevedra don Miguel Oreiro, que había llegado a las 8 de la mañana en viaje de carácter turístico acompañado de su esposa y 3 hijas.

OTROS VIAJEROS— A Alemania hizo viaje el señor Franz Foeler

—En la motonave «Villa de Madrid» llegó de Barcelona para pasar temporada en Arrecife la señorita Montserrat Sastre

—Marchó a Málaga, en el mismo buque, el secretario del Ayuntamiento de Tegulise don Celestino García Argarza.

—Con su esposa llegó de Las

Palmas don Enrique Díaz Bethencourt y Rocha.

—Con su esposa regresó de Santa Cruz de Tenerife el presidente del CIT de Lanzarote, don Giré Díaz González

También regresó, de Las Palmas, el comerciante don Vicente Torres San Giré.

—De La Laguna llegó el estudiante don José Salces de León.

NATALICIOS.— Dio a luz una niña doña Herminia Pérez Robayna, esposa de don Francisco Rodríguez

—También dio a luz una niña la señora esposa de don Antonio Álvarez Espiro.

DEFUNCIONES.— A los 17 días de edad voló al cielo la niña Teresa Hermina Fajardo Palarea, a cuyos afligidos padres y demás familia enviamos nuestro sentido pésame.

MATRIMONIOS.— Ulteriormente se han celebrado en esta capital los siguientes enlaces matrimoniales: don Eugenio Marrero Morales con la señorita Mailde Lemes Machín y don Agustín Betancort Betancort con la señorita Cleclé Tabares Duarte.

CORRESPONSAL DE PrensA.— Ha sido nombrado corresponsal de «La Vanguardia Española», de Barcelona, y de la revista «Touring Club» nuestro estimado compañero en la información Andrés Pallaré, a quien deseamos muchos éxitos en sus nuevos cargos.

Excmo. Ayuntamiento de Arrecife Servicio de Recaudación Impuesto Municipal sobre Circulación de Vehículos Año 1968

Se previene a los titulares de vehículos sujetos a este gravamen que residen habitualmente en este término municipal, que según se establece en la Orden del Ministerio de la Gobernación de fecha 31 de julio de 1967 (B. O. E. núm. 187) la apertura de cobranza de dicho gravamen se iniciará el próximo día 1 de abril hasta el 20 de dicho mes.

Con arreglo a lo establecido, el pago de la cuota y retirada del distintivo correspondiente se efectuará en las Oficinas de Recaudación de este Ayuntamiento, calle Manuel Miranda núm. 1, en los días señalados y en las horas de 9 a 13 y de 16 a 18.

A partir del 21 de abril, el mero he-

cho de circular un vehículo, sin llevar el distintivo que le corresponda, constituirá infracción y será objeto de denuncia en el acto por los Agentes de la Autoridad y sancionado de acuerdo con las normas vigentes. Será objeto de nueva sanción, si transcurrido el plazo de DIEZ DIAS, el titular del vehículo no regulariza su situación.

En el caso de nueva matriculación o de modificación en el vehículo que altere su clasificación a efectos tributarios, el plazo para satisfacer el impuesto será de QUINCE DIAS, a partir del siguiente de la matriculación o rectificación.

Arrecife, 30 de marzo de 1968

PARTICIPACION DE BODA

RALPH MOEBIUS y JOSEFINA TEJERA CALERO, por medio de la presente nota, participan a sus amistades su próximo enlace que será Dios mediante el 1 de mayo en el Santuario de Nuestra Señora de los Volcanes, Tinajo

Se necesita

personal masculino con conocimiento de contabilidad y mecanografía
Máxima reserva a los empleados, dirigirse a José Antonio, 61, Arrecife

Círculo Mercantil (Sociedad Centenaria de Cultura y Recreo)

Se comunica a los señores socios que deseen participar en las diversas competiciones que se celebrarán próximamente con motivo de las fiestas de San Pedro, que pueden realizar sus inscripciones en la conserjería de esta sociedad.

Arrecife, 15 de Abril de 1968

LA COMISION DE FIESTAS

«NEWFLEX»

¡Atención! amas de casa, dueños de hoteles, bungalows y residencias **NEWFLEX** es decoración, rieles, cortinas de telas, persianas y puertas plegables montadas totalmente en Canarias

Representante: Julián Martín - Tinache, 8. Pedir informes llamando al teléfono 395. ARRECIFE

COSAS DE LA VIDA

En 13 minutos se podrá atravesar París en coche

PARIS. — Los 13 kilómetros sin cruces ni semáforos de la nueva calzada que sigue la margen derecha del Sena, a su paso por París, han sido inaugurados por el primer ministro francés Pompidou.

Las autoridades aseguran que a través de esta nueva vía de circulación, sólo para automóviles, se podrá atravesar París en unos 13 minutos, es decir, a 60 kilómetros por hora de promedio.

Un niño muerto y dos heridos gravemente al derrumbarse una tapia

CALATAYUD. — Al derrumbarse una tapia y caer los cascotes sobre ellos, 3 niños fueron alcanzados de lleno, resultando uno muerto, otro con heridas gravísimas y el tercero con lesiones de menor gravedad.

En la avenida de Sixto Celorio, y cuando se dirigían a su domicilio los hermanos Ana María, María Pilar y Pedro Antares Calabria, de 11, 9 y 4

años, respectivamente, se detuvieron para dejar salir a un camión cargado de madera. La caja del vehículo rozó la puerta de acceso a un solar existente junto al almaén, cayéndose ésta y provocando que la tapia se derrumbara, sepultando los pilares a los 3 menores.

Resultó muerta en el acto María Pilar; Ana María sufrió lesiones gravísimas, y Pedro, menos graves.

Contundieron a un "hippie" con una señorita

BUENOS AIRES — Amancio Rodríguez, al subir al Metro de Buenos Aires, advirtió que en uno de los asientos del coche viajaba también una encantadora señorita a la que conocía y no veía desde mucho tiempo atrás. La damisela, con su precioso pantalón rosa, camisa de un verde rabioso y sedosas melenas cayéndole sobre los hombros, despertó en Rodríguez una antigua pasión. Y sin dudarlo lo más mínimo, acudió al encuentro de ella y estampó en sus mejillas sonoras y repetidos besos.

Los pasajeros, sin salir de su asombro, contemplaban la escena, y esperaron impacientes el final. En efecto, ese final no tardó en llegar. La señorita puso término al besuqueo propi-

ándole una bofetada perfectamente audible entre el estepito del convoy en marcha.

Por lo violento de la reacción y el impacto causado en el rostro de Rodríguez, fue fácil colegir que la «atractiva» jovencita no era quien Rodríguez había supuesto. Es decir, ni siquiera era una señorita, sino un muchacho de los llamados «hippies».

Aclarado ya el entredicho, ambos se trabaron en una abierta lucha sin cuartel ante la curiosa mirada de los pasajeros. El combate duró hasta llegar al tren hasta la terminal, donde la policía acudió a poner orden. Pero en esos momentos era tal la aglomeración de público que Rodríguez y el «hippie» desaparecieron sin dejar rastro.

A los 52 años, bisabuela

LONDRES. — Alice Buckley, de 52 años, consiguió un record, el de la bisabuela más joven de Gran Bretaña, y fue a celebrarlo conociendo al infante que la dio el título: Dawn Mac Gann.

La abuela de Dawn, Jean Green, de 36 años, es hija de la señora Buckley, y la madre de la pequeña Dawn, Tina Mac Gann, de 19 años, es hija de la señora Green.



Indudablemente cinco goles no se marcan así como así, la prueba está en que el resultado Las Palmas, 5 - Pontevedra, 0, ha sorprendido a los miles de concursantes a LA QUINIELA SICAL. Por otra parte el resultado adverso de Castellón, 3 - Tenerife, 1, ha sido la puntilla para todos, ya que esta semana NO HAY NINGUN ACERTANTE. Por lo que el premio correspondiente de 2500 pesetas se acumulará al de la semana siguiente, siendo esta vez 5000 pesetas a ganar.

LA QUINIELA SICAL

Real Madrid Las Palmas
 Tenerife Atl. Ceuta

Nombre

Domicilio

Ciudad

El plazo de admisión de quinielas quedará cerrado con el reparto de correspondencia del sábado de cada semana. Deben enviarlas a LA TROPICAL, Barranco Seco, Las Palmas de Gran Canaria, haciendo constar en el sobre «LA QUINIELA SICAL».

El concursante que acierte ambos resultados será premiado con 2500 pesetas. Caso de ser varios los acertantes, se sorteará entre ellos; los no afortunados en el sorteo podrán comprar con el 15 por ciento de descuento, y dentro del plazo de un mes, en «HOGAR SALON», Viera y Clavijo, 37, esquina Bravo Murillo, Las Palmas de Gran Canaria. Si no hubiera ningún acertante, el premio se irá acumulando hasta que haya un ganador.

Flotatr. Consejo de Publicidad

Lea "ANTENA"



BAZAR «OLIMPICO»

Recientemente inaugurado

Local dedicado exclusivamente a la venta de artículos deportivos

Todo lo necesario para la práctica de la caza, tiro de precisión, pesca al lanzado y submarina, fútbol, tenis, judo, gimnasia, baloncesto, balonmano, balón-volea, etc,

Bazar «OLIMPICO»

García Escámez, 24

Arrecife

DURANTE
ABRIL Y MAYO

décimo sorteo

PRIMER PREMIO

**PARCELA
Y CREDITO**

500 m².

EN " EL ZURBARAN " - TAFIRA - Y

500.000 PTAS.
DE PRESTAMO

DIEZ
SEGUNDOS PREMIOS

de

25.000 PTAS.

EN METALICO CADA UNO

ahora,
usted participa
sin necesidad
de retirar
sus números.

UN COMPUTADOR ELECTRONICO LE ASIGNARA LOS MISMOS

SOLICITE FOLLETO EXPLICATIVO



CAJA INSULAR DE AHORROS DE GRAN CANARIA

UNA ENTIDAD AL SERVICIO DEL PAIS

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

PERFIL ISLEÑO

La Semana Canaria dedicada a Lanzarote en nuestro comentario de hoy

En la página cuarta ofrecemos el avance definitivo del programa de fiestas confeccionado en Madrid, que el Hogar Canario dedicará este año a Lanzarote desde el 26 de abril al 3 de mayo. Dijimos que informariamos con más detalle sobre las novedades a introducir aquí, pues así se propuso desde la capital de España, en donde la junta directiva —nos consta personalmente— se ha desvivido en entusiasmo y actividad con objeto de lograr el suficiente apoyo lanzaroteño para proporcionar a la Semana el realce y esplendor que por su misma significación y trascendencia requiere.

Hemos indagado al respecto, y aparte de la exhibición de diapositivas a cargo de Idefonso Aguilar, cuya inclusión nos parece un total acierto, nada más —que sepamos— se ha programado desde el ámbito local, como no sea el envío de algunos objetos a la Exposición de artesanía y una colección de aplicaciones fotográficas en color recientemente adquiridas por el Ayuntamiento de la ciudad.

Tratándose de unos actos que han de tener amplia repercusión en la Península, sobre todo en la capital, ya que en ellos van a estar presentes relevantes personalidades españolas del mundo político, artístico, turístico, literario, periodístico, etc., bien pobre se nos antoja la aportación lanzaroteña en ese asomar de la

isla en el marco de una proyección a nivel nacional. Teniendo en cuenta que ese sacrificio económico por nuestra parte sólo es necesario realizarlo cada siete años, en que toca el homenaje a una isla, entendemos que la aportación debería ser todo lo espléndida y vigorosa que un acto de esta categoría merece. En el desarrollo de la semana canaria debería optarse por la elección de uno o dos números de serie o calidad, en el que habría de concentrarse todo el esfuerzo económico, para infundir a los actos el empaque y la enjundia necesarios a fin de que la isla mostrara abiertamente toda la fuerza y nervio de su extraordinaria personalidad, porque las conferencias, los homenajes, las exposiciones, la elección de magas, las fiestas sociales, son factor común a todas y cada una de las semanas canarias que anualmente se organizan en Madrid. Por eso, desde la capital de España se propuso a tiempo la inclusión de algún número original y de calidad, que Lanzarote puede ofrecer a manos llenas, dados sus excepcionales recursos geológicos, agrícolas, folklóricos o artísticos. Se había pensado, por ejemplo, en una agrupación folklórica. Nuestros cantos y danzas, por su gran pureza y valor, están suficientemente acreditados con sus reiteradas exhibiciones en el archipiélago, algunos con premios regionales y hasta internacio-

nales. Si esos grupos lanzaroteños pregonan ya la realidad de una solera y prestigio dentro de nuestras propias fronteras, ¿qué impresión habrían de causar en un público que desconoce el matiz de su música típica y la alegría y belleza de los austeros pero ricos trajes de Lanzarote? Dentro de esos grupos, habíamos pensado en «Los Campesinos», no porque lo consideremos mejor o peor que otros artísticamente hablando, pues todos han demostrado valía y calidad, sino porque las características peculiares de su vistosa y colorista indumentaria, estamos seguros, habrían de hacer furor entre el público peninsular y el isleño residente en Madrid. Y además porque su director don Juan Brito, hombre humilde y sencillo, con fina intuición e ingenio, que calladamente, sin bombos ni alharacas, ha sabido encauzar sabiamente los valores netos de nuestra tierra, como lo tiene sobradamente demostrado, podría haber sido el inspirador y el organizador de otros singulares números de típico sabor, que es lo que realmente tiene de positivo la isla y lo que le da verdadero prestigio y personalidad ante los ojos expectantes del forastero. Pero se barajaron cifras, y resultaba «demasiado caro». Veinte, treinta mil pesetas, han bastado para frustrar la esperanza.

En resumen, que de no encomendarse las cosas a tiempo, Lanzarote estará representada en Madrid por una colección de diapositivas—que todas las islas exhiben en sus respectivas Semanas—, unas fotografías, unas alforjas, un traje típico y un par de timplas. Una representación bien pobre y recordada, dentro del enorme caudal de posibilidades que podemos ofrecer, que no va a dejar a la isla en el tono digno y alto que merece. Reparemos en que las fiestas no van a celebrarse en Villanueva del Arzobispo, sino en el mismo corazón de España. Y allí, en donde radica la crítica más aguda y sagaz de la nación, no podemos presentar un Lanzarote esquelético y paupérrimo, que en manera alguna responde a la bien ganada fama y prestigio de que gozamos ya en todo el mundo. Preferible hubiera sido renun-

(Pasa a página séptima)

PROBABLE

Mary Sánchez debutará el 27 de abril en el cine «Díaz Pérez» presentando seis nuevas canciones lanzaroteñas

Lo que hace algún tiempo insinuamos en ANTENA sobre la posibilidad de que Mary Sánchez viniera nuevamente a Lanzarote para estrenar seis estupendas canciones dedicadas a nuestra isla, compuestas por su marido, con letra de Chano Sosa, ya parece tener visos de realidad. Según se nos informa el proyecto consiste en que la genial cantante gran Canaria y sus Bandamas se desplazarán a Arrecife en la última decena del presente mes para actuar en el cine Díaz Pérez, con su modesto y amplio local, los días 27, 28 y 29, en un espectáculo artístico y musical al que se piensa imprimir el mayor rango y categoría posible.

ESTOS SON SUS TITULOS. Es propósito decidido de Mary Sánchez el dar a conocer sus nuevas canciones en la propia isla que sirvió de inspiración a su marido para componerlas, para luego difundirlas a los cuatro vientos grabadas en discos. Personas que han tenido la ocasión de oírlas en círculos privados, no se cansan de elogiarlas por su cadenciosa y fina melodía y por el gran partido que a su interpretación ha sabido sacar la cantante isleña. Sus títulos son los siguientes: «Palmeral de Haría», «Charco de San Ginés», «Teguise», «Fies»
(Pasa a página séptima)

En el «León y Castillo» llegó otra partida de cerdas de raza

Continuando el plan de fomento y mejora ganaderas que viene realizando en la isla el Servicio Provincial de Ganadería, ha llegado a Arrecife en el «León y Castillo» una segunda remesa de 25 cerdas de raza procedentes del Centro de mejora de Santa Cruz de Tenerife. Serán colocadas en nuevas cochiqueras construidas en diferentes lugares de la isla al igual que las 25 que integraron la primera remesa. En la realización de esta renovación de la cabaña porcina insular vienen colaborando muy eficazmente los inspectores veterinarios municipales de Arrecife y Tegui se.

PROYECTO FUTURO

Los servicios aéreos del archipiélago serán cubiertos con birreactores de 65 plazas

En declaraciones concedidas por el presidente del Consejo de Administración de Iberia a «Diario de Las Palmas», el señor Navasqués ha hecho saber el propósito de la compañía de cubrir en el futuro las líneas aéreas interinsulares de Canarias con birreactores «Fokker F-28», de 65 plazas, cuya velocidad de crucero es de 850 kilómetros hora. Estos aparatos pueden aterrizar en pistas afirmadas de 1 200 metros de longitud, de las que ya en 1968 ó 69 pueden disponer los 5 aeropuertos canarios.

TAMBIEN EN LAS LINEAS DE LA PENINSULA POR AFRICA

El señor Navasqués dijo también que estos aviones serán incluidos en las líneas Canarias Península a través del continente africano, tres de los cuales, martes, jueves y sábados, hacen escala en Arrecife. Aunque no se ha fijado fecha para la puesta en servicio de estos reactores, de los que la compañía adquirirá 8, bien vale la pena destacar la noticia por lo que tiene de novedosa e importante para las comunicaciones interiores aéreas del archipiélago.

Marrero Portugués, en las Cortes

«Una prolongadísima, vibrante y cálida ovación acogió sus palabras» («ABC»)

«Interrumpido por los aplausos en algunos pasajes» («La Vanguardia»)

«Aplaudido por el ministro de Agricultura desde el Banco Azul» (diario «S. P.»)

Ya, semanas pasadas, dedicamos en ANTENA un breve comentario sobre la actividad y eficacia de don Juan Marrero Portugués, procurador de representación familiar por nuestra provincia, y no nos equivocamos porque su reciente intervención en las Cortes interpellando al ministro de Educación y Ciencia ha constituido un pleno y rico testimonio del valor intelectual y humano de este joven economista gran canario que ha entrado por la puerta grande de la política nacional, habiendo sido recogido el hecho con amplio eco en los principales diarios españoles. Ofrecemos a nuestros lectores algunos de los juicios emitidos al respecto por varios e importantes rotativos de Madrid y Barcelona:

A. B. C. (Madrid)

«Con gran aplomo, pero poniendo en sus palabras, en varios momentos de su discurso, un tono apasionado, el señor Marrero Portugués. » A continuación ABC publica el discurso que fue interrumpido en seis ocasiones con grandes aplausos y «muy bien» de la Cámara. Al final —dice— «una prolongadísima, vibrante y cálida ovación acogió las palabras del señor Marrero, que al trasladarse nuevamente a su escaño fue constantemente detenido por los compañeros, que

le abrazaban y le felicitaban». Por su parte, el señor Díaz Ambrona al iniciar en nombre del señor Lora Tamayo la contestación, calificó la interpellación del señor Marrero de «sencilla, elocuente, brillante y con un sentido de la responsabilidad que el Gobierno tiene muy en cuenta»

LA VANGUARDIA (Barcelona)

Al referirse a la interpellación dice: «Las palabras últimas fueron acogidas por una gran ovación de la Cámara, mientras que algunos procuradores se ponían en pie para aplaudir así al señor Marrero, que ya había sido interrumpido en algunos momentos de su interpellación por los aplausos de sus compañeros de legislatura».

En su sección «Impresión parlamentaria», bajo el título de «El problema universitario», al destacar la interpellación, «La Vanguardia», dice, entre otras cosas: «Es de justicia registrar la simpatía con que la Cámara ha recibido al señor Marrero Portugués. Se le tributó una ovación, al concederle la palabra el presidente de las Cortes. Los aplausos le siguieron desde que abandonó su escaño hasta llegar a la tribuna. Después, durante su peroración, y en distintos pasajes de la misma, los aplausos le interrumpieron. Y al final otra ovación, largamente mantenida, premió sus palabras».

PUEBLO (Madrid)

«El señor Marrero Portugués pronunció ayer, en las Cortes, un discurso que varias veces fue interrumpido con calurosos aplausos.»

NUEVO DIARIO (Madrid)

«Un procurador de representación familiar por Canarias — alejado del calor del choque directo: consciente de la profundidad nacional—, Marrero Portugués, descubrió la herida ante el hemisiclio en la recién

te sesión plenaria. Hombres de las corporaciones locales diseminadas por todos los rincones de nuestra patria; hombres sindicales y representantes de la familia, enmarcaron su actuación entre ovaciones. «La información, en que facilita un resumen de la interpellación la titula a dos columnas: «Aplaudidísima interpellación de Marrero Portugués».

SP (Madrid)

«El señor Marrero Portugués ha sido muy aplaudido por los procuradores y también Díaz

Ambrón, desde el Banco Azul, aplaudió la intervención.»

YA (Madrid)

«El señor Marrero Portugués, procurador canario, fue el primer representante de la familia que hizo una interpellación en el Pleno de las Cortes. Tuvo éxito. En diversos pasajes de su discurso se le interrumpió con aplausos de asentimiento y de adhesión a cuanto decía. El hemisiclio estaba repleto; el tema subyugante; el interés por escuchar la respuesta del Gobierno, grande.»

«Inmobiliaria Lanzarote»

Real Estate Agency

Colle Coll, 3 - Arrecife de Lanzarote



Compraventa propiedades y embargaciones - Traspases - Arrendamientos - Hipotecas - Etc.

Lanzarote - Fuerteventura y Las Palmas.

Asesoramientos inversiones inmobiliarias

¡VISITENOS!

Discoteca «KENNEDY»

Ofrece una gran variedad en discos

Música clásica — folklórica y los últimos éxitos de la actualidad en la música moderna

Coronel Bens, 6

ARRECIFE

En la cumbre de los cigarrillos,

cigarrillos «CUMBRE»

RIELES GEFI

CORTINAS

Y

VISILLOS

CONFECCION

Luis Morote, 6
Teléfono, 567
ARRECIFE

SUCESOS EN LANZAROTE

La motonave mercante «Cabo Ras» está siendo remolcada hasta Arrecife

Sufrió una avería a 7 millas de Lanzarote

Sobre las 8 de la mañana de ayer se recibió en la costera de nuestra capital un mensaje de panne del mercante español «Cabo Ras», solicitando ser remolcado por sufrir una avería en la máquina cuando navegaba a unas 7 millas de Lanzarote que le dejó inmovilizado.

Hechas las pertinentes gestiones ayer tarde salió de Arrecife el pesquero «Dilako» con objeto de conducirlo remolcado a nuestro puerto. El barco tiene 54 metros de eslora y se dirige de la Península a Las Palmas.

Mejora el luchador Pollo número 13

Ha mejorado de las diversas lesiones de carácter leve que recibió la semana pasada en un ligero accidente de circulación el luchador del Unión Tías Faustino Morales Pollo núm. 13. Aprovechamos la ocasión para aclarar que el señor Morales no participó en la lucha que se celebró el mismo día en que ocurrió el accidente, como erroneamente informamos.

Lesionado en accidente de "moto"

Antonio Rodríguez González, jornalero, de 21 años de edad, natural de Híjia, sufrió la rotura de 3 incisivos y lesiones en el labio superior al caer de la motocicleta que montaba debido al reventón de la goma trasera de vehículo. El amigo que le acompañaba resultó ileso. El hecho ocurrió en el km. 2 de la carretera de Arrecife a Arrieta cuando se dirigía a esta capital en la citada motocicleta.

Fallecen dos lanzaroteños en Gran Canaria

Días pasados, al caerle encima un trozo de árbol cuando se hallaba en la plaza de Terror acompañada de su madre doña Eugenia Paz Rocha, resultó muerta la mojada lanzaroteña Sor María Luisa Martín Paz de 38 años de edad. También falleció ayer en Las Palmas, repentinamente, don Rafael Reguera Martín, natural de Arrecife, ex funcionario del Cabildo Insular.

A sus respectivas familias, muy conocidas y estimadas en Lanzarote, enviamos nuestro sentido pésame.

El domingo deportivo en la isla

Poco dio de sí la jornada deportiva del domingo, destacando el empate (3 a 3 y una en tablas) entre los galleros de Arrecife y Teguise, en el sexto domingo de pelear casados celebrado en el antiguo edificio del Circulo Mercantil. Fueron unas riñas muy disputadas y hubo también gritos y discusiones entre el numeroso público asistente.

En la cancha del nuevo complejo polideportivo se jugó el encuentro de Liga de categoría regional entre el Lanzarote y el Marítima, que terminó con empate a un tanto.

La semana canaria...

(Viene de página quinta)
ciar a una Semana canaria concebida en términos tan estrechos y angostos, porque las cosas hay que hacerlas bien o no hacerlas. Y una ocasión que se presenta sólo cada 7 años para efectuar una bien orientada propaganda sobre los muchos atractivos de Lanzarote, no parece lógico que se desperdicie tan lamentablemente, echando por la borda un cúmulo de posibilidades de que la isla entre con todo rango y honor en las mismas entrañas de la patria peninsular.

GUI TO

Mary Sánchez...

(Viene de página quinta)

tas de Arrecife», «Isla de paz» y «Virgen de los Volcanes».

ROMERIA A MANCHA BLANCA

Una de las cosas que proyecta Mary Sánchez es trasladarse al santuario de Mancha Blanca (Tinajo), en donde se venera la imagen de Nuestra Señora de los Dolores, patrona de Lanzarote. A tal fin se dirigirá a la lejana ermita en donde, vestida con el traje típico lanzaroteño, ofrecerá como homenaje a la patrona su canción, titulada «Virgen de los Volcanes», gesto, por parte de Mary Sánchez, de gran delicadeza.

Esto es lo que, de momento, podemos, podemos adelantar a los lectores de ANTENA en la seguridad de que el público sabrá responder plenamente al sacrificio que supone montar en la capital de Lanzarote un espectáculo de tal calidad, que ofende el aliciente de presentar por primera vez seis canciones exclusivamente dedicado a la isla.

«Cine ATLANTIDA»

Universal presenta
LICENCIA PARA MATAR
EASTMANCOLOR
Por Tom Adams y Karel Stepanel. Veá usted como vive su vida un agente secreto que vale por tres.
(Autorizada mayores 18 de años)

Mundial Film presenta
TRIPLE CROSS
EASTMANCOLOR
Por Christopher Plumer, Yul Brynner, Romy Schneider, Gert Frorbe, Claudine Augier y Trevor Howard. Las más fantásticas y verídicas hazañas del espionaje de la última guerra.
(Autorizada mayores de 18 años)

Cine «Costa Azul»

Programación para la presente semana

3.5-3 AGENTE ESPECIAL

TECHNICOLOR
Por George Ardisson, Fernando Sancho y Luz Márquez
(Autorizada mayores de 14 años)

SECRETISIMO

TECHNICOLOR TECHNISCOP
Por Gordon Scott y Magda Konopka
(Autorizada mayores de 18 años)

ULTREYA

El próximo miércoles a las 8,30 de la noche celebraremos la Ultreya en arena. Se ruega la asistencia de todos los cursillistas.

José Delgado Torres

Agente de la Propiedad Inmobiliaria Titulado

Director - Propietario de

«Inmobiliaria Lanzarote»

SALUDA

a sus amigos, clientes y público en general, quedando a sus órdenes para gestionar cualquier asunto relacionado con transacciones de compraventa de propiedades y embarcaciones, traspasos, arrendamientos, permutas y colocación de capitales en hipotecas, etc.

Calle Col, 3

Arrecife de Lanzarote

D. E. P.

Don Manuel Rodríguez Cáceres

que falleció en Santa Cruz de Tenerife a los 69 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

Su familia:

RUEGAN a sus amistades y personas piadosas una oración por el eterno descanso de su alma y se sirvan asistir al FUNERAL que en sufragio de su alma se dirá el LUNES, día 22 a las 8'15 de la mañana en la parroquia de San Ginés, por cuyo favor les que durán profundamente agradecidos.

ARRECIFE, 16 DE ABRIL DE 1968

LOS REPORTAJES DE HOY

ARGENTINA

Formar al hombre, principal misión de la Universidad

BUENOS AIRES — Un nuevo paso en la orientación de la Universidad argentina ha sido dado con la elección del nuevo Rector de la Universidad Nacional de Buenos Aires.

La renuncia del anterior Rector y una serie de medidas dispuestas por el Consejo de Rectores dieron lugar a una reorganización a fondo de los estudios superiores del país para dar mayor hondura a la instrucción académica y suprimir de definitivamente la infiltración de actividades extremistas ajenas a los estudios.

El secretario de Cultura y Educación, José Mariano Astigueta, al poner de relieve el nuevo encauzamiento universitario, manifestó que «el mundo en que vivimos, su constante progreso en todos los órdenes trae como consecuencia nuevos requerimientos a viejas instituciones que, como la Universidad, están al servicio de la sociedad».

«Las exigencias del país en cuanto a la investigación científica, formación cultural y enseñanza profesional, nos han llevado a la necesidad de lograr no sólo una modernización de la Universidad, sino de procurar por todos los medios que ello signifique su intergración en la realidad nacional, como una satisfacción a las exigencias que provoca el desarrollo integral», agregó.

El nuevo Rector, Raúl A. Devoto, que reemplazó en el cargo a Luis Botet, señaló que la misión que debe cumplir la Universidad es, por una parte, formar los profesionales que la comunidad necesita y, por otra, constituirse en el centro de estudios de alto nivel de todos los

problemas — sociales, políticos, económicos, científicos, técnicos, morales — que hacen al bien común, así como en el organismo asesor de la sociedad para la solución académica de dichos problemas.

«Por no haber querido o podido hacerlo — puntualizó — la Universidad ha venido a desembocar en nuestro país y en muchos otros en mera «casa de estudios», simple federación de facultades. La primera tarea, pues a realizar por la Universidad argentina es ordenar las cosas dentro de sí misma de tal manera que vuelva a sentir — como exigencia ineludible de su mismo ser — la formación del hombre pleno, del hombre sabio, del hombre culto».

Al materializarse la reorganización de la Universidad de Buenos Aires que se había convertido durante el período del Rector Botet en fuente constante de roces con el gobierno, varios profesores y funcionarios presentaron también sus dimisiones. La mayor parte del profesorado, sin embargo, así como la mayoría de los diarios, han recibido con beneplácito la reestructuración universitaria.

E.E. U.U.

Setenta millones de dólares cuesta a las compañías aéreas la "mala cara del tiempo"

NUEVA YORK.—La niebla, la lluvia y la nieve está costando a las líneas aéreas norteamericanas alrededor de 70 millones de dólares anuales, como consecuencia de las cancelaciones que se producen a veces entre los pasajeros cuando un avión no puede despegar a tiempo, y los gastos adicionales que tienen que soportar cuando aterrizan en un aeropuerto distinto del previsto, a causa de las malas condiciones atmosféricas.

La extraordinaria cuantía de las pérdidas les está sirviendo de estímulo a los investigadores para perfeccionar un sistema de aterrizaje que sea realmente efectivo bajo las más adversas condiciones meteorológicas.

¿Será posible lograr un sistema de las mencionadas características? de acuerdo con John A. Gorham, jefe de diseño de controles de la Lockheed Company de California, este sistema es absolutamente via-

ble, si bien no se ha podido alcanzar todavía. El técnico norteamericano sabe perfectamente el terreno que pisa, ya que fue con anterioridad jefe de diseño de la Unidad Experimental de Aterrizaje de las Reales Fuerzas Inglesas. En una conferencia pronunciada ante el Instituto Americano de Aeronáutica, manifestó que los aviones de transporte han realizado ya más de 15 000 aterrizajes automáticos experimentales durante los últimos 20 años, aunque todavía no exista una seguridad absoluta en los mismos.

En su disertación ante los miembros del Instituto recordó que el general James Doolittle ya hizo su primer aterrizaje y despegue ciego, el 4 de septiembre de 1929. Desde entonces los instrumentos y sistemas de aproximación de los aviones comerciales han evolucionado de manera considerable en su diseño y han aumentado su complejidad con ánimo indudable de perfección. No obstante, el aterrizaje y despegue de los aviones regulares de pasajeros, cuando las condiciones atmosféricas son absolutamente adversas, todavía no pueden realizarse con una garantía sustancial de éxito.

El conferenciante destacó aquellas zonas de diseño en las que todavía se ha de seguir progresando antes de que los aviones de las líneas aéreas puedan confiar absolutamente en los aterrizajes y despegues automáticos.



Distribuidor: **Guillermo Cabrera Díaz**
CASTRO, 7

Panelfold Door
PUERTAS PLEGABLES
Construidas con maderas nobles
ES UNA EXCLUSIVA
DE
Rieles Gefi
Luis Morote, 6
Teléfono, 567
ARRECIFE

Se alquila
ALMACEN de 270 metros cuadrados en la calle
Triana, 27
Para informes: Sastrería
Stinga